



GAD MUNICIPALIDAD DE AMBATO BOLETIN DE PRENSA N° 210

Ambato, 17 de septiembre de 2020

Emotiva ceremonia de jubilación de agentes de control municipal

Con la satisfacción del deber cumplido, Segundo Reinoso y Víctor Freire, se retiraron del servicio activo del Cuerpo de Agentes de Control Municipal de Ambato, en ceremonia castrense efectuada desde las 08:00 de este jueves 17 de septiembre, en los patios de la institución, con la presencia del alcalde de Ambato, Dr. Javier Altamirano Sánchez.

En el acto inició con el ingreso del estandarte y el Himno Nacional del Ecuador, entonado por los agentes de control municipal, familiares de los jubilados, autoridades e invitados, quienes resaltaron la trayectoria de los ex agentes durante su actividad en las calles, resguardando el orden público en medio de situaciones adversas y conflictivas.

Se dio lectura a los oficios donde el Alcalde agradece los servicios prestados por los ex servidores municipales, quienes luego entregaron simbólicamente los uniformes que lucieron con orgullo durante su trabajo. La entrega de placas recordatorias, por parte de la primera autoridad de la ciudad, fue lleno de emotividad y alegría de los presentes.

El coronel Patricio Carrasco, director del Consejo Municipal de Seguridad Ciudadana de Ambato, felicitó a los uniformados que se acogen a los beneficios de la jubilación, puntualizando que la experiencia y los años de servicio perdurarán en la mente y el corazón de Segundo Reinoso y Víctor Freire, quienes dejan como legado grandes amigos.

“En nuestra memoria quedará el recuerdo de aquellas jornadas bajo el abrazante sol, donde se percibe la pujanza de los ambateños para seguir trabajando. Las jornadas nocturnas donde fuimos testigos de la ciudad que descansa, aunque hubo momentos complicados. Gracias a todos por ser parte de nuestras vidas”, dijo Víctor Freire.

El Alcalde se refirió al sacrificado e incomprendido trabajo que realizan los agentes de control municipal, quienes se exponen en las calles haciendo cumplir la Ley. “Respeto y valoro desde el fondo de mi corazón la labor que desempeñan, igual consideración les debe la ciudadanía, porque solo así se construye una sociedad de respeto”, enfatizó.

Con la entonación del Himno a Tungurahua, salida del estandarte patrio y entrega de presentes por parte del Grupo de Adiestramiento Canino del Cuerpo de Agentes de Control Municipal, culminó la ceremonia de jubilación de los ex agentes de control municipal, en medio de aplausos y reconocimientos.

Comunicación Institucional.

